

**PCR ratifica la calificación de  $\text{PEPCN1}$  con perspectiva 'Estable'  
Acciones comunes de Southern Copper Corporation**

**Ciudad de Lima (junio 19, 2019):** PCR decidió ratificar la clasificación de las acciones comunes de Southern Copper Corporation, y las acciones de inversión de la Sucursal Perú en  $\text{PE}$ Primera Clase Nivel 1. La decisión se sostiene en el importante nivel de reservas de cobre, la rentabilidad de la Compañía y los costos de producción competitivos. Además, toma en consideración los satisfactorios niveles de liquidez y cobertura que exhibe la Empresa, producto de la alta capacidad de generación de efectivo; así como el efecto de las tensiones comerciales entre EEUU y China sobre el precio del cobre y otros metales.

Southern Copper Corporation fue fundada en 1952 por cuatro compañías americanas, en Delaware, Estados Unidos. Su actividad principal es la producción y venta de cobre. Al cierre del ejercicio 2018, las ventas totales alcanzaron US\$ 7,096.7 MM (+6.6%), explicado principalmente por el incremento del precio del cobre (+5.7%) y del molibdeno (+45.9%). El costo de ventas a diciembre de 2018 alcanzó los US\$ 3,409 MM, registrando un incremento de 4.8% (US\$ +156.2 MM), debido principalmente al mayor costo de los combustibles. En consecuencia, el EBIT alcanzó los US\$ 2,881.2 MM (+US\$ 262 respecto a 2017) y un margen EBIT de 40.6%.

Cabe resaltar que el impuesto a la renta se redujo de US\$ 1,593.4 MM en 2017 a US\$ 1,053.5 MM al cierre del 2018. Esta variación se debe a que, en el año 2017, la Compañía registró un gasto provisional no monetario de US\$ 785.9MM sobre el impuesto a la renta, como estimación de los efectos generados por la legislación promulgada en diciembre de 2017 sobre el impuesto a la renta en Estados Unidos. En consecuencia, la utilidad neta registró un importante crecimiento anual al pasar de US\$ 728.5 MM a US\$ 1,543 MM (+111.8%); por lo cual, los márgenes de rentabilidad reportaron mejoras (EBITDA: 50.1%, ROE: 24% y ROA: 11%). Por otro lado, el precio de la acción de SCC registró una caída acumulada de 35.9% en comparación al cierre del 2017 debido a las expectativas sobre el precio del cobre ante los temores de un escalamiento de las tensiones comerciales entre EEUU y China.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:  
Metodología de calificación de riesgo de acciones (Perú)

**Información de contacto:**

Rolando Ángeles Espinoza  
Analista Financiero  
[rangeles@ratingspcr.com](mailto:rangeles@ratingspcr.com)

Daicy Peña Ortiz  
Analista Senior  
[dpena@ratingspcr.com](mailto:dpena@ratingspcr.com)

**Oficina Perú**

Edificio Lima Central Tower  
Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby  
(511) 208-2530

**Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.